27/11/20

Pr: Diaria Tirada: 9.940 8 299



Pagina: 4

Secc: LOCAL Valor: 4.452,17 € Area (cm2): 883,1 Ocupac: 94,37 % Doc: 1/1 Autor: J.H.D. | SALAMANCA Num. Lec: 63000

## Descienden a cuatro los casos positivos por COVID en la Pontificia

R.D.L. | SALAMANCA

La incidencia de la COVID en la Universidad Pontificia de Salamanca ha sufrido un descenso acusado con respecto a la semana pasada con la notificación se solo 4 casos confirmados de estudiantes con PCR o prueba clínica positiva, siete menos que hace una semana, según informa la institución académica. Respecto a los trabajadores de la universidad, hay cuatro casos confirmados (los mismos que la semana pasada).

El descenso en la Pontificia está en línea con el experimentado en la Universidad de Salamanca, ya que según el informe del pasado lunes, cayeron a 26 los contagios entre estudiantes entre la semana del 14 al 20 de noviembre.

La situación parece controlada a nivel universitario en el conjunto del país. Según ha informado el presidente de la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas, José Carlos Gómez Villamandos, desde el pasado 1 de octubre, según los datos de 46 universidades, los casos detectados suponen un 0,2% respecto a la población total de las instituciones analizadas, son 239 casos por cada 100.000, una cifra inferior a la media del país, que se están cerca de los 500 casos.

Del mismo modo, el rector ha señalado el éxito del modelo de semipresencialidad por el que se logra evitar la propagación de la enfermedad.